

BASKETBALL

Championnats jeunes

Démarrage de la saison



Le bureau du Cory

Après les seniors et les juniors, c'est au tour des plus jeunes de démarrer les matchs de championnat. Avec 170 demandes de licences, le bilan des inscriptions est très positif. Le club compte sept équipes jeunes et deux équipes seniors engagées en championnat, ainsi que deux équipes loisirs (1 masculine et 1 féminine) et une école de Basket. Excepté chez les cadettes où l'effectif est un peu juste, les autres équipes sont bien dotées. Les poussins, avec 20 licenciés, sont même en surnombre ! « *Cependant, en terme de créneaux de salle pour les matchs, il nous était impossible d'engager une deuxième équipe* », confie le président.

Les cadets ont décroché leur qualification pour jouer en championnat départemental et affronteront neuf autres équipes, soit 18 matchs à disputer sur l'ensemble de la saison. Les autres équipes jeunes vont évoluer sur les districts dieppois ou rouennais. Début des matchs samedi 8 novembre.

Deux matchs à Yerville à la salle Cartier : U13 F à 16 heures et U17M à 17 h 30.

Les U11 M se déplacent à Longueville, les U15M à Offranville, les U17F à Elbeuf et les U20M à Gravenchon.

Loto lundi 10 novembre

Le loto du Cory-Basket aura lieu

lundi 10 novembre à 20 heures, salle de la mairie. Ouverture des portes dès 18 h 30 avec possibilité de se restaurer sur place. De nombreux lots sont à gagner : téléviseur led 80 cm, cave à vin, aspirateur sans sac, machine à bière, autocuiseur, wok-fondue, robot, téléphone sans fil, friteuse, rafraîchisseur bouteille, machine à gazéifier, rasoir et tondeuse électrique... Les responsables du Cory donnent rendez-vous aux passionnés et aux licenciés lundi prochain, les bénéfices serviront à l'achat de matériels et équipements sportifs.